

## Ashtar Sheran anuncia el primer contacto masivo con los Hermanos de las Estrellas

https://www.youtube.com/watch?v=GgvRXHZcQmM

Sea bienvenidos mis queridos seres de Luz. Escuchen con atención y reciban con amor este siguiente mensaje.

Saludos, mis amados hermanos. Soy el comandante Asthar Sheran desde la nave nodriza, *La Nueva Jerusalén*, en recorrido por estos hermosos cielos de todo el continente americano, desde el Ártico a la Antártica, irradiando la fuerza y la potencia que esta nave emite por su vibración y su gran tamaño. Vibración que es sentida por todos los seres con el corazón despierto, con la conciencia despierta, que ya saben de nuestra presencia cercana a la de ustedes mis amados.

Hay momentos en que estamos tan cerca,...pero tan cerca, que a veces pensamos que la nave pudiera materializarse en su espacio-tiempo dimensional.

Recorremos este Continente y en especial estas tierras del sur, para irradiar la frecuencia de Luz a los que añoran y desean nuestro encuentro. Nuestro contacto. Este contacto, está más próximo de lo que ustedes piensan. Este contacto entre los Mundos, como ustedes lo piensan, se llevará muy pronto.

Este contacto masivo de nuestras naves, se harán visibles a los ojos, hasta de los más incrédulos, *que no podrán negar la existencia de vida en otros lugares del universo.* 

Las naves de los diferentes comandos. Naves de diferentes formas. Naves de diferentes tamaños y energías, abrirán los cielos y se manifestarán. Podrán ser grabadas por todos los medios de comunicación, aunque ya nosotros hemos tenido contacto y nuestras naves se han dejado ver en muchos lugares del mundo. Contacto que cada vez se ha hecho mayor.

El contacto que viene, el *masivo*, será como les he explicado ahí. Se harán contactos individuales, con seres que ya están preparados emocional y anímicamente para entrar en contacto con nosotros. Aquellos seres cuya frecuencia pueda soportar nuestra energía. Por supuesto que nosotros tenemos que bajar nuestros niveles energéticos y ustedes tendrán que subir el suyo, para poder lograr un *punto de encuentro*. La frecuencia que se está irradiando desde la nave nodriza, *La Nueva Jerusalén*, es para completar el *nivel frecuencial del planeta* y sobre todo de este continente americano.

A nivel no físico, hay muchas naves de todos los comandos actuando también, que si, de un momento a otro, decidiéramos hacernos visibles, que será lo que va a suceder, quedarían estupefactos de ver tanta majestuosidad y tanta luz que emana de nuestras naves.

Muchas serán activadas desde la conciencia a conciencia; otras lo serán por activadas por tecnología avanzada; otras un poco más adaptadas a dimensiones un poco más cercana a la de ustedes. Así será este primer contacto masivo que entrará en contacto con ustedes para anunciar el **Evento** que se realizará y no será algo así desprevenido, como les comenté, será algo muy planificado.

Pero como ustedes pueden comprender siempre habrá gobiernos e instituciones que quieran atentar contra nosotros, sin embargo todo ya está coordinado para que se desactiven todas sus armas, de todos los tipos. Las tecnologías, que ustedes ni se imaginan que tienen muchos gobiernos del mundo, ustedes van a ser quienes van a dar la pauta para el contacto. Ya les anunciaremos para que ustedes lo hagan público y desde esta montaña Sagrada de las naves, entrarán y llegarán.

¿Saben que vamos a hacer?, vamos a tomar los satélites y nosotros mismos vamos a transmitir esas imágenes de las naves. Muchos con sus teléfonos celulares, con sus cámaras y otros con sus dispositivos podrán fotografiarnos, tomar videos. La televisión podrá transmitir, porque no solo será un flash o un parpadear. Estaremos ahí. Estaremos el tiempo suficiente para que todos, absolutamente todos nos vean y entiendan la inmensidad del PADRE-MADRE DIOS, que la vida no es solamente en el planeta Tierra. La vida en expresión humana, no es una sola expresión de la forma, sino que existe en muchos lugares de este Universo y que en realidad todos deseamos vivir como una Gran Familia, como una Gran Familia de Luz, Unidos por el amor del PADRE-MADRE ADONAI, para que entiendan que este primer contacto será antes que se desaten los grandes acontecimientos que van a llegar al planeta.

Es necesario hacerlo de esta manera para que ya muchos entiendan y abran su entendimiento y se abran a recibir el Amor de las Estrellas, de sus Hermanos Estelares que les aman con amor infinito. En el amor que nos une. El amor de sabernos que somos la misma expresión de PADRE MADRE-DIOS. Nosotros y Ustedes.

Paz, mis amados y hasta un próximo contacto.

Bendiciones.

Les enviamos un abrazo bien fuerte y apretado a cada uno de ustedes que escuchan y leen este mensaje

Se despide ASTHAR SERAN